

Message de Monsieur le Directeur Général



Avec autant de plaisir que de reconnaissance, que je m'adresse, en mon nom personnel et au nom de tous les cadres de notre établissement, à toutes les femmes de la Pharmacie Centrale des Hôpitaux, et à travers elles à toutes les Algériennes, pour leur exprimer toute ma considération en cette date symbole du 8 mars, consacrée journée internationale de la lutte des femmes.

Ainsi, et tout en souhaitant à chacune d'entre vous une bonne et heureuse fête qui puisse vous apporter la joie, la santé et la prospérité, j'espère que cette célébration soit l'occasion de renforcer les liens de solidarité, d'entraide et de fraternité, à même de contribuer à l'essor et au développement de notre chère patrie.

Il est aussi nécessaire de saisir cette heureuse occasion pour saluer le rôle de la femme Algérienne qui a toujours été la cheville ouvrière qui a marqué par son engagement indéfectible tant dans la lutte et le combat libérateur, que dans le travail qu'elle fait sans relâche au côté de l'homme, en contribuant efficacement au développement du pays. Courageuses et persévérantes, les Algériennes ont su se distinguer en accomplissant les nobles tâches qui leur sont assignées, chacune dans le domaine qui est le sien.

A la Pharmacie Centrale des Hôpitaux, nous avons cette preuve tangible de l'engagement de la gent féminine, de plus en plus présente à tous les niveaux, laquelle œuvre sans cesse à la réussite de l'établissement. Ci l'expression de mes sentiments de reconnaissance et de considération.



Bonne fête.